

44年間ありがとう!

3月23日(土) 正午~午後4時 なか幼稚園 閉園イベント

市立なか幼稚園は、「市立かやのこども園」(4月開園)への再編統合に伴い、3月31日(日)をもって閉園します。昭和55年の開園から44年間にわたり、多くのかたからご支援をいただいたことへの感謝を込めて、地域のみんで園の思い出を振り返り、楽しむことができる閉園イベントを開催します!卒園生や保護者に限らず、どなたでも気軽に参加できますので、ぜひお越しください!

拙者も参加するのでござる!



芦原公園では

手作りマルシェを開催!

(午前11時から。雨天中止)

元PTAのみなさんによる手作り雑貨のマルシェ!クレープなどを販売するキッチンカーも登場します。



イベント内容

●懐かしい!展示コーナー

さまざまな年代の卒園生から集めた制服や思い出の品、園の行事で使ったアイテムなどを展示します。

●地域のかたによる遊びコーナー

地域のかたが、なかよし縁日を開催!スーパーボールすくい、輪投げ、千本引きのほか、折り紙などの昔あそびも楽しめします。

●盛り上がる!ラストステージ(午後1時から)

卒園生や元PTAなどのみなさんが吹奏楽やジャズダンスなどを披露!会場のみんで園歌を歌うステージもあるので、ぜひ参加してください。

詳しくは、同幼稚園ホームページまたは同イベント実行委員会インスタグラム(いずれも右記QRコード)をご覧ください。

園同イベント実行委員会 ☎722・8503 FAX724・9691



ホームページ



Instagram

会場周辺マップ



※車でのご来場はご遠慮ください。

4月募集開始!

教員養成セミナー 「ぴあ・カレッジ」 受講生を募集します!

園教育センター ☎724・6796 FAX724・6010

市では、将来の箕面の教育を担う優秀な人材を育成するために、教員養成セミナー「ぴあ・カレッジ」を独自に実施しています。箕面の小・中学校の先生になりたい学生のかたは、ぜひ受講してください!

●主な内容

学校見学、
模擬対応*の実習

ICT授業の体験、
実践事例紹介

人権教育などの講義や
グループワーク



模擬対応の実習の様子



ICT授業の体験の様子



グループワークの様子

*模擬対応では、学校生活のさまざまな場面(授業前に泣いている子どもがいるなど)を想定して、対応や指導を疑似体験します。

直近5年の「ぴあ・カレッジ」受講生のうち、約4割が箕面の先生になっています!

『箕面の小・中学校の先生になりたい!』というかたのご応募をお待ちしています。

※「ぴあ・カレッジ」の実施は、市議会の議決が前提となります。

詳しくは市ホームページ(QRコード)をご覧ください。



箕面出身の若手教員にインタビュー

彩都の丘学園 服部由菜 教員歴:1年

「ぴあ・カレッジ」
修了生

子どもたちの成長を毎日感じています!

小・中学校時代に、親身に話を聞いてくれる先生がたと出会い、生まれ育った箕面で教員になりたいと考えるようになりました。一緒に学校ボランティアをしていた先輩から「ぴあ・カレッジ」のことを聞き、箕面の教育について知りたいと思い受講を決めました。

講義では、教員の基礎となる授業方法のほか、支援教育やICT教育など、多くのことを学びました。先輩教員や指導主事、保護者のかたなどから直接お話を聞くことができ、箕面の教育を深く知ることができました。

念願の箕面の教員になり、子どもたちの成長を感じる毎日に大きなやりがいを感じています。「今日の授業おもしろかったよ」という言葉は何よりの励みになっています。箕面で教員になりたいかたは、ぜひ受講してください!

